La sentinelle

La sentinelle, souvent postée sur un lieu élevé, surveille l'horizon afin d'avertir ceux qui dorment de tout danger qui vient. Nous en retrouvons une dans un passage remarquable de la Bible. Dieu lui demande: *«Sentinelle, à quoi en est la nuit? La sentinelle dit: le matin vient, et aussi la nuit.»* (Esaïe 21:11-12).

Dans la suite des jours détaillée dans le livre de la Genèse au chapitre premier, nous trouvons l'expression, «il y eut un soir, et il y eut un matin, premier jour» (Genèse 1:5) et c'est ainsi pour les six premiers jours de la création. Les jours se comptent du soir au matin; c'est ainsi que les choses sont présentées dans la Bible. «Le soir les pleurs viennent loger avec nous, et le matin il y a un chant de joie» (Psaume 30:5). Tout se termine le matin. Dans le message de la sentinelle rapporté plus haut, la nuit suivra le matin. Pourquoi donc cette inversion?

Le matin est venu

Promis dans l'Ancien Testament, le Messie tant attendu s'est finalement présenté au milieu de son peuple Israël. «Aujourd'hui, dans la ville de David, il vous est né un Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur» (Luic 2:11). C'est potentiellement l'aube d'un jour nouveau, un matin apportant guérison et espérance, mais vite assombri par les ténèbres du monde tout autour. «La lumière est venue dans le monde et les hommes ont mieux aimé les ténèbres que la lumière» (Jean 3:19).

La nuit est venue

Jésus, le Messie est venu chez les siens, les siens ne l'ont pas reçu (Jean 1:11). Rejeté par son peuple, celui-ci va jusqu'à réclamer sa crucifixion à grands cris et l'obtenir. Celui qui était la lumière du monde y sera retranché par une mort atroce. La nuit est venue!

Le matin revient

Bien que le monde est à l'heure actuelle dans une nuit profonde et ténébreuse, la lumière a lui dans le coeur de ceux qui ont cru au Seigneur Jésus. Ceux-ci attendent le matin sans nuage de la venue du Seigneur Jésus selon ses propres paroles de Jean 14:3: «Je reviendrai et je vous prendrai auprès de moi». Mais après ce matin, objet d'espérance de la foi, surviendra une autre nuit profonde de jugements sur la terre habitée tout entière. Ces événements approchent à grands pas.

La nuit revient

Le Seigneur somme ses sentinelles, ses messagers, d'avertir leurs contemporains. Nous voulons donc nous acquitter fidèlement du message que nous avons reçu de sa part pour vous. Notre sollicitude à votre égard désire que vous soyez de ceux qui attendent avec nous le matin qui revient bientôt et ainsi éviter de vivre la nuit terrible qui suivra. Jésus nous dit qu'il est *l'étoile brillante du matin* (Apocalypse 22:16), son retour prochain se discerne clairement à l'horizon tout comme la nuit qui suivra. Jésus *nous délivre de la colère qui vient* (1 Thessaloniciens 1:10). N'attendez pas la nuit!

Le iour éternel

Il reste un dernier matin, l'aube du jour éternel, appelé le jour de Dieu (2 Pierre 3:12). Ce sera un jour de félicité sans fin pour ceux qui ont répondu à son appel d'amour et de pardon. En ce jour, il n'y aura plus de nuit, *ni deuil, ni cri, ni douleur* (Apocalypse 21:4). Mais ceux qui ne prennent pas garde aux avertissements divins ne verront que la dernière nuit , la nuit éternelle de ténèbres et de tourments sans fin. Alors, sans plus tarder, tournez-vous vers le Seigneur Jésus et soyez sauvé. «Crois au Seigneur Jésus et tu seras sauvé» (Actes 16:31). «Il n'y a de salut en aucun autre» (Actes 4:12). «Celui qui croit en Lui n'est point jugé mais celui qui ne croit pas est déjà jugé (Jean 3:18).

Michel pour Vision 2020 en 2024 Si vous le jugez profitable, prière de retransmettre largement ce message. Merci! Envoyer toute correspondance à:

Envoyer toute correspondance a.

Pour voir les messages antérieurs visitez